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ПЬЕДЕСТАЛ ■ Белорусские батутисты вновь заставили I  
говорить о себе весь мир |

ШКОЛА КАЧЕСТВА
Настоящему мастеру ничто не может помешать сделать свое дело про

фессионально и на совесть. А в сборной Беларуси по прыжкам на бату
те работают профессионалы с большой буквы, равные которым на планете 
если и найдутся, то очень немного. Очередной триумф и доказательство воли 
и силы наша славная команда во главе с главным тренером Ольгой Власовой 
продемонстрировали вчера на Олимпиаде в Париже: Виолетта Бордиловская 
принесла стране серебряную медаль.

С успехом спортсменку поздравил 
Александр Лукашенко. «Эта медаль — на
стоящий триумф для тебя и всей белорус
ской олимпийской команды, — подчеркнул 
Глава государства. — Невзирая ни на какие 
обстоятельства, в соперничестве с самыми 
сильными атлетами планеты ты смогла 
продемонстрировать отточенное мастер
ство, несгибаемый характер и силу духа». 
Александр Лукашенко поздравил с такой 
значимой для страны победой также весь 
тренерский штаб во главе с Ольгой Власо
вой: «Мы гордимся белорусской школой 
батутистов». «От всего сердца желаю креп
кого здоровья, благополучия и новых до
стижений», — отметил Президент.

Виолетте Бордиловской всего 19, и она 
новая звездочка, которую зажег на олим
пийском небосводе тренерский штаб Оль
ги Власовой. Виолетта — воспитанница 
Могилевской школы батута, которая богата 
традициями. Кумиром новоиспеченной 
медалистки была и остается другая моги- 
левчанка Татьяна Петреня — именно ей до

сего момента принадлежал лучший резуль
тат наших девушек-батутисток на Играх. 
Татьяна, напомним, дважды была пятой, 
а на Олимпиаде в Рио-2016 после квалифи
кации уверенно лидировала, но провалила 
финальную попытку и осталась за преде
лами пьедестала. Виолетта тоже исполнила 
квалификацию выше всяких похвал, а в 
финале сильно волновалась, но сумела 
собраться и отпрыгать программу почти 
идеально. Браво! Могло быть и золото (не
которые специалисты выразили мнение, что 
британке Брайони Пейдж, которая стала 
чемпионкой, оценки явно завысили), но и 
серебро для дебютантки — это явный успех. 
Тем более что никогда прежде к подобным 
высотам она даже не приближалась. После 
того как наши спортсмены получили допуск 
к международным стартам, Бордиловская 
успела выступить лишь на двух этапах Кубка 
мира, а лучший результат показала в Баку, 
став 10-й.
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